

第1回 秀明会伊勢拠点建設阻止対策委員会ニュース

神慈秀明会伊勢拠点建設阻止対策委員会（月読台自治会・五十鈴ヶ丘団地自治会）

平成27年10月22日

臨時総会にて建設反対を決議

伊勢市中村町月読台に、宗教法人神慈秀明会伊勢拠点の建設が予定されていることは、皆様すでにご承知のことと存じます。

去る平成27年10月2日、月読台自治会及び五十鈴ヶ丘団地自治会では、秀明会伊勢拠点建設について自治会構成員の意見を聴取し、今後の対応を決定するため、五十鈴ヶ丘公民館にて臨時総会を招集しました。両自治会合わせ参加者多数で定足数に達しており、建設の賛否については、満場一致で建設反対が決議されました。

臨時総会のなかで各議長より、「秀明会担当者を呼んで直接聞きたいことがあれば、住民向け説明会を開催する」旨、会員の意向確認がありましたが、「建設反対は決議されており、会う必要はない」とのことので了解を得ました。住民からは、「奇瑞（金粉、銀粉、ダイヤモンド、金で出来た小さな彫刻などが突然出現するが、実際は偽物）の話聞いたとき、カルト教団ではないかと思った」「五十鈴川中学校の通学路に面しているの、交通渋滞や中学生が事故に巻き込まれる恐れがある」「手かざしで健康になるというが、病気になっても薬を飲ませず医者にもかからせず、病状が悪化するとの話も聞く」などの意見が出されました。



臨時総会終了後、建設反対の決起集会も開かれ、両自治会の住民が一致団結して、今後様々な反対運動を行って行くこととなりました。

今後の対応

- ・秀明会への両自治会連名での反対表明（10/19 郵送済）
- ・伊勢市町、三重県知事への建設反対表明（10/15 持参・提出済）
- ・署名活動 ・看板設置 ・HPの開設

現在できるかぎり早急な対応を進めております。

対策委員会発足のお知らせ

月読台自治会と五十鈴ヶ丘団地の役員を中心に、建設予定地に隣接する中村町の住民にもご協力頂き、対策委員会を発足しました。なお現在の委員は15名です。秀明会、伊勢市町、三重県知事への建設反対表明は、すでに提出済みです。また、署名活動や看板設置、HPの開設に向けて、現在できるかぎり早急な対応を進めております。今後の具体的な活動については、本ニュースや今後開設予定のHPにて、お知らせします。この活動を一人でも多くの方に知っていただきたいので、お知り合いの方にもコピー等でご案内いただくと助かります。

以下もぜひご覧ください。

《参考HP》

「家族を新興宗教から守ろう」

《参考文献》

「護られた街 実録カルトは防げる撃退出来る」